



# Feistritztal

Gemeindeinfo der Gemeinde Feistritztal

Ausgabe April 02/2021

Amtliche Mitteilung

An einen Haushalt

zugestellt durch Post.at

## Kontrollierte Corona (COVID 19)-Selbsttestung Gemeindeamt Feistritztal ab 16.04.2021

Aufgrund der hohen Anzahl von Infizierten und Erkrankten durch COVID-19 und um der Bevölkerung den bestmöglichen Schutz zu bieten, erhöht das Land Steiermark die Testmöglichkeiten und unterstützt kontrollierte Selbsttests in den Gemeinden. Dazu werden vom Land Steiermark 3 Millionen geeignete Test-Kits angeschafft, es stellt diese der Bevölkerung über die Gemeinden gratis zur Verfügung.

Unsere Gemeinde beteiligt sich an dieser **Gratis-Selbsttest-Aktion**, Die Testung findet im **Gemeindeamt Feistritztal** vorerst an folgenden Tagen statt:

**dienstags: 08:00 – 12:00 und**

**freitags: 08:00 – 12:00**

Allfällige Terminänderungen sind möglich, sie werden sofort auf der Homepage der Gemeinde Feistritztal unter [www.feistritztal.at](http://www.feistritztal.at) bekanntgegeben.

**ACHTUNG:** Bitte **vereinbaren** Sie **unbedingt** vor einem Selbsttest einen **Termin** – dazu rufen Sie im **Gemeindeamt unter 03113 / 8866** an. Dadurch können Ansammlungen von Menschen verhindert und auch die notwendigen Abstände leichter eingehalten werden. Bitte beachten Sie, dass Sie mit einer **FFP 2- Maske** zum Test kommen müssen.

Der Ablauf ist wie folgt geplant:

Ein Gemeindebediensteter trägt Sie zu Beginn ins offizielle Anmeldetool des Bundes ein, ebenso wird dort das Testergebnis vermerkt.

Das Testprotokoll mit dem Ergebnis erhalten Sie dann per SMS, E-Mail oder im Bedarfsfall durch einen Ausdruck. Es hat die gleiche offizielle Gültigkeit wie bei einer Testung in der Teststraße oder Apotheke und kann als Zutrittstest für körpernahe Dienstleistungen wie z.B. Fußpflege, Frisör, Masseur und für allfällig weitere geplante Öffnungsschritte verwendet werden.

Der Test selbst wird von Ihnen persönlich unter Aufsicht eines Gemeindebediensteten durchgeführt. Er erfolgt mittels Wattestäbchen im Nasenvorraum und ist schmerzfrei.

***Nutzen Sie diese Testmöglichkeit in Ihrem eigenen Interesse, aber auch zum Schutz für Ihre Mitmenschen!***

Wenden  $\longrightarrow$

## Vandalismus in der Gemeinde

Vermeehrt kam es in den letzten Tagen zu Vandalismus in unserer Gemeinde. So wurden nicht nur Mistkübel zerstört, auch Verkehrszeichen wurden verändert, abgenommen und gestohlen. Diese Taten sind kein Kavaliersdelikt, sie werden ausnahmslos zur Anzeige gebracht.

Eine Änderung der Verkehrstafeln kann zu dramatischen Unfällen aufgrund einer Verletzung der Straßenverkehrsordnung führen, die Täter haften für den angerichteten Schaden.

Für Hinweise bezüglich der Täter bzw. der Vorfälle ist die Gemeinde dankbar.

Für die Gemeinde Feistritztal  
Euer Bürgermeister

Josef Lind

